

La campagne de lutte contre le cancer du sein et du col de l'utérus dans les régions du sud reprend pour la 3ème année consécutive février 2020



- Lancée en juin 2018, la campagne de dépistage des Cancers du Sein et du Col de l'Utérus dans les régions du sud redémarre cette année par la province de **Guelmim**
- La province de **Guelmim**, 10ème étape depuis le lancement de la campagne en Juillet 2018, accueillera cette action médicale du 11 au 19 Février 2020
- La campagne concernera 27 centres de santé de la province de **Guelmim** avec pour objectif de dépister plus de 3 000 femmes au niveau de cette province.
- Une formation en techniques de dépistage sera également délivrée à 44 médecins et infirmiers de la Province de **Guelmim** afin de renforcer les capacités du staff médical local

La Campagne de dépistage des cancers du sein et du col utérin est de retour dans les régions du Sud du Royaume. Après avoir fait escale à Laayoune, **Boujdour**, Dakhla, **Aousserd**, Essmara, Tarfaya, Sidi Ifni, Assa **Zag** et Tan-Tan, pour toucher plus de 9 000 femmes, c'est la province de **Guelmim** qui accueille cette initiative médicale du 11 au 19 Février 2020. Cette campagne est le fruit d'une collaboration entre la Fondation **Phosboucraa**, la Fondation Lalla Salma, Prévention et traitement des cancers, l'Association Marocaine pour la Santé Publique et Environnementale (AMSPEV), la Direction Régionale de la Santé **Guelmim** Oued Noun pour informer, sensibiliser et dépister les femmes des régions du Sud âgées entre 30 et 69 ans, tout en assurant un déploiement optimal au sein des différentes structures de santé

de la province.
Ciblant au total 2 000 femmes pour le dépistage du cancer du sein et 3 000 femmes pour le cancer du col de l'utérus, les dépistages cliniques se feront au niveau des 27 centres de santé des différentes communes urbaines et rurales de la Province de **Guelmim**, préalablement identifiés.

A l'issue des premiers examens cliniques de dépistage du cancer du sein et du col de l'utérus, les cas suspects seront directement transférés au Centre de référence - qui sera installé provisoirement au niveau du Centre de Santé Al **Qods** à **Guelmim** - pour des consultations spécialisées (examen clinique et mammographie, échographie, colposcopie selon le cas). Si cela s'avère nécessaire, un prélèvement pour biopsie sera effectué puis acheminé à l'Institut National d'Oncologie de Rabat pour analyse. Le cas échéant, pour les cas confirmés, ils seront pris en charge par la Fondation Lalla Salma pour le diagnostic et la thérapie dans le centre d'oncologie le plus proche.